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VERBALE N. 1/2024 

Comitato di indirizzo 

CORSO DI STUDIO IN SCIENZE DELLE ATTIVITÀ MOTORIE E SPORTIVE 

30 MAGGIO 2024 

 

Il giorno 30 del mese di maggio dell’anno 2024, alle ore 15.00, in modalità telematica sulla 

piattaforma Zoom, in seguito a convocazione del Coordinatore del giorno 10 maggio 2024 inviata 

con nota prot 1088-III/2, si è tenuta la prima riunione del Comitato di Indirizzo del  Corso di 

Studio in Scienze delle Attività Motorie e Sportive. 

Lo scopo della riunione era valutare e adeguare il curriculum offerto agli studenti sulla base 

dell’incontro tra domanda e offerta formativa, con il chiaro intento di  fornire un quadro 

informativo sui fabbisogni di professionalità nel mercato del lavoro, attraverso un opportuno 

confronto con i soggetti che, pur esterni all’Università, sono portatori di interessi nei confronti 

dei prodotti formativi universitari (punto 4 delle Linee guida per la consultazione con le parti 

interessate approvate dal PQA il 2/05/2023). 

 

Prendono parte alla riunione: 

o Prof. Silvio Tafuri Coordinatore CdS in Scienze delle Attività Motorie e Sportive 

o Dott. Antonio Prezioso – Presidente CUS Bari e delegato della FederCUSI 

o Prof. Vincenzo Bifulco – in rappresentanza della FIP RPU 

Risulta assente giustificato il dott. Vito Tisci, rappresentante della FIGC. 

La discussione ha preso in esame:   

1. le figure professionali che il CdS si prefigge di formare  

2. le proposte provenienti da studenti e docenti   

3. le proposte sulla didattica da parte delle Parti Interessate e del Coordinatore di CdS 

4. le proposte sugli eventi da attenzionare da parte delle Parti Interessate e del Coordinatore 

di CdS 

Durante l’incontro è emerso quanto segue:   

1. La denominazione del corso è ritenuta adeguata dalle Parti Interessate 

2. le figure professionali che il Corso si propone di formare sono considerate in linea con le 

esigenze delle Parti Interessate, si sottolinea una sola eccezione a riguardo della figura 

di “Organizzatore di Eventi Sportivi”, la quale non risulta completamente aderente alle 

esigenze delle Parti interrogate, registrando per ambedue la risposta “Più NO che SI” 

3. a riguardo della richiesta delle figure professionali formate in prospettiva dei prossimi 

dieci anni, ambedue le Parti Interessate si sono espresse positivamente, mantenendo 
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però, per quanto riguarda la Parte CUS Bari, delle perplessità sulla figura di 

“Organizzatore di Eventi Sportivi”, registrando anche qui la risposta “Più NO che SI” 

4. i risultati di apprendimento attesi sono in linea per ambedue le parti. In particolare, la 

Federazione Italiana Pallacanestro sottolinea “Ritengo che sia necessaria incrementare le 

ore delle singole aree per consentire una maggior parte esercitata” al fine di procedere 

al riconoscimento, per la carriera federale, dei contenuti della didattica erogata nel corso 

di studio. A riguardo, si è giunti alla conclusione che gli studenti interessati al 

riconoscimento dei propri studi come utili al fine della carriera federale dovranno essere 

indirizzati a svolgere non solo gli insegnamenti teorici, ma anche il tirocinio nell’area 

sportiva di interesse. 

5. si è discusso delle proposte, qualora ve ne fosse la necessità a seguito di iscrizioni, di 

implementare modalità di lezione per studenti o studentesse che scontano una pena 

detentiva, al fine di perseguire la missione di rieducazione ed inserimento nel mondo del 

lavoro 

6. si è discussa la partecipazione degli studenti, nella forma di tirocini curriculari o 

extracurriculari, ad eventi dal lustro internazionale quale i “Giochi del Mediterraneo”, i 

quali si terranno per la prossima edizione nella città di Taranto, anch’essa sede del CdS. 

Interviene il Dott. Antonio Prezioso, dichiarandosi assolutamente in accordo con quanto 

suddetto: propone di rafforzare il ruolo del CUS Bari come sede di tirocinio formativo per formare 

gli studenti e garantire loro una adeguata formazione pratica. Attenziona inoltre i presenti sulla 

necessità di guardare con particolare attenzione la disabilità e la conseguente necessità di 

formare operatori competenti. 

Interviene il prof. Tafuri spiegando che il Corso si laurea in Scienze delle Attività Motorie e 

Sportive dell’Università Aldo Moro di Bari ha già un insegnamento dedicato al tema, denominato 

“SCIENZE PSICOLOGICHE E MOTORIE PER LE DIVERSE ABILITA”; è necessario, in questo 

ambito, potenziare le esperienze di tirocinio. 

L’incontro si conclude alle ore 15.30. 

Il presente verbale viene approvato in modalità telematica dai presenti e firmato dal 

Coordinatore del Corso di Studi.  

 

Il Coordinatore del Corso di Studi in Scienze 

delle Attività Motorie e Sportive 

Prof. Silvio Tafuri 


